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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE 
 

IL   27 GENNAIO 2014    –   ORE    18,00 
 
 
 

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so Vercelli n. 15, con 
convocazione ordinaria avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il 
Consiglio della Circoscrizione 7 del quale fanno parte i Signori: 
 
 
ALESSI Patrizia  CASSETTA Fabio  FIORITO Caterina 
ANTONACCI Maria Luigia  CREMONINI Valentina  LAPOLLA Massimo Maria  
AUSILIO Ernesto  CRISPO Michele  MOISO Daniele  
BERARDINELLI Diletta  CUSANNO Alessandro  POERIO Francesco   
BERGHELLI Michele  D’APICE Ferdinando  POMERO Enrico   
BOSOTTO Gianluca  DEMARIA Francesco  PONTILLO Maria   
BRASCHI Massimo  DERI Gian Luca  ROMANO Roberto  
CALLERI Massimo  DURANTE Emanuele  VERSACI Fabio 
CAMMARATA Giuseppe    
 
di cui risultano assenti i Consiglieri: BERGHELLI – ROMANO 
 
in totale con il Presidente n.  23  Consiglieri presenti 
 
con la Presidenza di :  Dr.  Emanuele DURANTE 
 
e con l’assistenza del Segretario:  Dr. Paolo DENICOLAI 
 
ha  adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
C. 7  –  RIPRISTINO ACCESSO CARREGGIATA CORSO TORTONA. MOZIONE . 
  
 
 
 
 



 
IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 

 
 

PRESO ATTO  CHE 
anni fa le vie Varallo, Oropa, Pralungo intersecavano c.so Tortona con accesso diretto alla 
carreggiata centrale 

 
RILEVATO CHE 

in fase di progettazione della linea di metropolitana leggera, GTT decise di chiudere 
l’accesso al viale centrale delle vie suddette per consentire il transito in sicurezza del tram 
 

 
CONSIDERATO CHE 

ad oggi questo tratto di binari viene utilizzato esclusivamente per le movimentazioni dei 
mezzi GTT che devono raggiungere il deposito Tortona 
 

 
RITENUTO CHE 

il ripristino dell’accesso diretto dalle vie suddette al viale centrale sarebbe uno sbocco 
importante per il traffico veicolare della zona, aumentato negli ultimi anni anche in 
conseguenza delle nuove costruzioni di edifici ad uso civile abitazione, e che in previsione 
dovrebbe crescere ulteriormente considerata l’imminente apertura della RSA “Il Trifoglio 
 
 

CHIEDE ALL’ASSESSORATO COMPETENTE 
 
di attivarsi per un possibile ripristino dell’accesso alla carreggiata centrale di corso Tortona 
per i veicoli che provengono dalla via Oropa. 

 
 
 
 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 

Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti   : n.  23 
Votanti  : n.  21 
Astenuti  : n.    2  (Braschi, Versaci) 
Voti favorevoli : n.  21 


